

Activités académiques/Academic Activities

Congrès sur l'éducation hellénophone de la diaspora

Le directeur du Centre de recherches helléniques-Canada (KEEK), Dr Stephanos Constantinides, et les Drs Yannis Philipoussis et Peter Chimbos, membres du Conseil d'administration du Centre ont représenté le Centre de recherches helléniques-Canada (KEEK) au congrès organisé à Rethymnon (Crète) par le Centre d'Études migratoires et interculturelles-EDIAMME du département de pédagogie de l'université de Crète (26-28 juin 1998). Les trois ont fait des communications sur les questions d'éducation hellénophone au Canada.

Par la suite, ils ont participé à une rencontre dans le cadre du programme *Paideia Omogenon* pendant laquelle on a discuté du progrès du programme dans les différents pays où il s'applique.

Un deuxième congrès sur le même sujet a eu lieu à Athènes du 29 au 30 octobre 1998. Ce congrès a été organisé par l'Institut d'études stratégiques et de développement-ISTAME Andréas Papandréou auquel a pris part le directeur du KEEK, Dr Stephanos Constantinides.

Troisième Congrès international des instituts de recherche sur l'hellénisme

Le Troisième Congrès international des instituts de recherche sur l'hellénisme aura lieu à Montréal du 28 au 31 mai 1999. Le Congrès est organisé par le KEEK qui exerce actuellement la présidence du Comité coordinateur des instituts de recherche sur l'hellénisme. Y participeront des universitaires et des chercheurs venant de divers pays. Le Congrès s'articulera autour du thème "L'hellénisme à l'aube de l'an 2000."

Lancement du vol.5, numéro 2 d'Études helléniques/ Hellenic Studies

Lors du lancement du vol. 5, no. 2, le 5 juin, l'ambassadeur de la Grèce au Canada, Son exc. M. J-A. Thomoglou, a donné une conférence sur "La politique étrangère grecque".

Conference on Hellenic Education for Greeks Abroad

The Director of the Centre for Hellenic Studies and Research-Canada (KEEK), Dr Stephanos Constantinides, and Drs Yannis Philippoussis and Peter Chimbos, members of the Board of Directors, represented KEEK at the Conference organized in Rethymnon (Crete) by the Centre for Migratory and Inter-cultural Studies (EDIAMME) of the Department of Education of the University of Crete (June 26-28, 1998). All three presented papers on questions of Hellenophone Education in Canada.

After the Conference, they participated in the Meetings on the Program *Paideia Omogenon*. The purpose of these Meetings was to discuss the progress of the program in the different countries in which it applies.

In October (29-30), 1998, a second Conference on the same subject took place in Athens. This Conference was organized by the Institute of Strategic Studies and Development Andreas Papandreou (ISTAME). The Director of KEEK, Dr Stephanos Constantinides, participated in this Conference.

Third International Conference of the Research Institutes on Hellenism

The Third International Conference of the Research Institutes on Hellenism will take place in Montreal, May 28-31, 1999. The Conference is organized by KEEK which holds the Presidency of the Coordinating Committee of the Research Institutes on Hellenism. Academics and researchers coming from different countries will take part in this Conference which will be on the main theme of "Hellenism in the Twenty-First Century".

Launching of Vol.5, No2 of *Études helléniques/Hellenic Studies*

On June 5, at the launching of Vol.5, No 2, the Ambassador of Greece, His Exc. J.A. Thomoglou, gave a lecture on the "Greek Foreign Policy".